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SECRETARIADO DO GOVERNO TESTINHA
GESTÃO 2013/2016

EDITORIAL
Caso do Prefeito Testinha

O Prefeito Testinha foi condenado a perda do mandato no último dia 03
por 3 X 0 e muito se especula a respeito, inclusive sobre quem assume, o
2º colocado, o Vice ou se teremos novas eleições.

Primeiro é bom esclarecer que para ocorrer a execução, perda do
mandato é preciso que a decisão da condenação seja publicada e transite
em julgado o que pode ser em alguns dias como pode demorar. Já vi casos
em que a publicação demorou mais de 6 meses. Exemplo disso é o caso
dos vereadores e ex-prefeito que tiveram seus direitos políticos cassados
– se não me falha a memória o ano passado – e ainda estão no cargo.

Depois, não esqueçamos dos recursos.
Embora nesse caso só caiba recurso com efeito devolutivo (pode recorrer,

mas fora do cargo), existem “remédios” jurídicos a emprestar efeito
suspensivo à decisão até o julgamento da 3ª. Instância.  Por isso, muita
calma nesse momento. Como diria minha saudosa mãe, “sopa e canja de
galinha não faz mal a ninguém”. Por isso, calma, muita cama nesse
momento.

Por fim, sobre quem assume e se haverá novas eleições, é o seguinte:
Novas eleições:
No momento está descartada essa possibilidade porque segundo a Juíza

Eleitoral de Poá não houve irregularidade com a última eleição. Ou seja,
só haveria novas eleições se a última fosse anulada por alguma
irregularidade no pleito.

2º colocado: não encontramos essa figura na Lei, na Constituição...
Portanto, entendemos descartada essa possibilidade, embora exista
especulação a respeito por conta de alguns julgados (de situações
diferentes, claro).

Vice: Como não houve irregularidade nas Eleições, conforme decidiu a
Juíza Eleitoral de Poá, quando a decisão da condenação do Prefeito
Testinha for publicada e transitar em julgado quem assumirá será o Vice
Marcos da Gráfica, antes ou depois da diplomação. O Vice só não
assumiria se a decisão que cassou o Prefeito o atingisse também, o que
não é o caso.

Essa é a mesma situação que ocorreu quando o Tancredo Neves morreu:
assumiu o vice Sarney. A diferença é que lá houve morte e aqui, após o
trânsito em julgado, repita-se, cassação.

Kassab entrega creche construídaem
Itaquera em parceria com o Estado

Com investimentos de R$ 5 milhões, o novo CEI faz parte do ProgramaCreche-Escola, união entre
os governos municipal e estadualpara ampliar a oferta de vagas na educação infantil

O prefeito de São Paulo,
Gilberto Kassab, e o governador do
Estado, Geraldo Alckmin, entrega
ram oficialmente na manhã desta
quarta-feira (05) o Centro de Educa
ção Infantil (CEI) Conjunto
Habitacional Itaquera IV, no bairro
de Itaquera, Zona Leste.

A unidade atende atualmente
135 crianças, mas tem capacidade
para receber 183 alunos de zero a
três anos e 11 meses. Com
investimentos de R$ 5 milhões, o
novo CEI foi construído por meio
do Programa Creche-Escola,
iniciativa que prevê o uso de
recursos do Estado para a
construção de creches nos
municípios, que em contraparti da,
cedem o terreno.

Até o momento, o Governo de
São Paulo já destinou R$ 82
milhões para a construção de 42
unidades de Educação Infantil na
capital.Durante a entrega da
unidade, o prefeito afirmou que
ampliar a oferta de vagas na
Educação Infantil é uma das
prioridades do seu governo. “Nosso
trabalho é incansável. Hoje
atendemos 210 mil crianças dentro
dos Centros de Educação Infantil
da Prefeitura , sejam eles

conveniados ou diretos.
E a nossa meta, até o final da

gestão, é oferecer ainda mais vagas
para as crianças do município”,
destacou.Já o governador Geraldo
Alckmin ressaltou que o objetivo
não é apenas ajudar o município a
criar vagas, mas também a oferecer
qualidade no ensino. “Essa creche,
assim como as outras que estão
sendo inauguradas, oferece excelen
te estrutura na parte física, equipa
mentos modernos, além de profis
sionais altamente capacita dos”,
complementou.Localizado na Rua
Amor de Índio, s/nº, o CEI conta
com nove salas de aula, berçário,
refeitório, além de áreas de lazer e
total acessibilidade, com banheiros
adaptados, rampas de acesso e
elevador.

A unidade oferece cinco
refeições diárias às crianças e
funciona dez horas por dia, das 7h
ás 17horas.Atualmente, mais de
50% das crianças em idade de
creche são atendidas na cidade. Este
percentual ultrapassa a média
prevista pelo governo federal para
o ano de 2020, de acordo com o
Plano Nacional de Educação, que
é de atendimento pelos municípios
de 50% da população em idade de

creche.
 Segundo o secretário municipal

de Educação, Alexandre Schneider,
a capital paulista é a primeira a
alcançar essa meta.”São Paulo é a
cidade que mais ampliou o número
de matrículas em creche no Brasil.
Alcançamos a meta nacional com
oito anos de antecedência e nós
vamos continuar avançando.

Mas não se faria isso sem o
esforço dos nossos profis sionais da
educação”, disse Alexandre
Schneider. “Essa será uma marca
em nossa cidade”, ressaltou.
Ampliação das vagasEm 2004, a
Rede Municipal de Ensino contava
com cerca de 60 mil crianças de zero
a três anos matricu ladas em suas
creches.

Em dezem bro de 2010, esse
número já havia subido para 130
mil, portanto, mais que o dobro.
Com a reorganiza ção da Educação
Infantil, em 2011, a faixa etária
atendida em creche passou de zero
a três anos para quatro anos
incompletos. Hoje são 210 mil
crianças matriculadas. Essa
ampliação foi possível graças à
construção de novas unidades e à
assinatura de novos convênios.
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Deputado Estevam Galvão destina
recursos para o Lar Mãe Mariana

Reforma nas estações de trem
de Itaquaquecetuba serão

iniciadas até 2013 pelo Estado
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Kassab destaca avanço nas obras do estádio
de Itaquera em vistoria junto com a FIFA

drpauloelias@uol.com.br

Página 3Secretaria de Administração
– (Novo Secretário)-Greg Iassia
Dias; Secretaria de Assuntos
Jurídicos-Francisco Antônio
Nunes Siqueira; Secretaria de
Assistência Social-Márcia Bin
de Sousa; Secretaria de
Comunicação Social-Carlos
Tavares Lima; Secretaria de
Cultura-Douglas Aspásio;
Secretaria de Educação-Carlos
Humberto Martins Duarte;
Secretaria de Esportes-
Terezinha do Nascimento;
Secretaria de Fazenda-Leondir
Casagrande Xidieh; Secretaria
de Governo-Geraldo Oliveira;
Secretaria de Habitação-Saul
Pereira de Souza; Secretaria de
Indústria e Comércio-Adriana
Borges Coronado-Secretaria de

Meio Ambiente – (Nova
Secretária) Claudete Bezerra
dos Santos Canada; Secretaria
da Mulher-Simony Massa;
Secretaria de Obras Públicas –
(Novo Secretário)-Genésio
Severino da Silva; Secretaria da
Saúde-Claudia Cristina de
Deus; Secretaria de Segurança
Urbana– (Novo Secretário
interino) Wilson Roberto
Moreira; Secretaria de Serviços
Urbanos - Gizele Lima Dias de
Souza; Secretaria de Turismo-
Fernando Miranda, Secretaria
de Transporte– (Novo
Secretário – Secretaria a ser
criada)-Marcos Pacheco.

Perfil dos Novos Secretários
Secretária de Meio Ambiente

– Claudete Bezerra dos Santos

Canada, 45 anos. Claudete é
presidente do PSDB de Poá, é
contadora, especialista em
gestão ambiental, mestre em
engenharia civil e doutorando
em recursos hídricos.
Atualmente trabalha na
Secretaria de Estado de Meio
Ambiente.

Secretário de Obras –
Genésio Severino da Silva, 59
anos. É engenheiro, foi prefeito
de Arujá, vereador por 14 anos,
trabalhou em construtoras e nas
obras do metrô. Foi também
secretário de planejamento de
Itu.

Secretário de Administração
– Greg Iassia Dias, 26 anos. É
formado em marketing e
publicidade e pós-graduado em

docência do ensino superior.
Atualmente ele é diretor da
Secretaria de Administração.

Secretário de Segurança –
Wilson Roberto Moreira que
fica na pasta interinamente, por
período indeterminado, até que
o Coronel Benedito Pereira
possa assumir a Secretaria.
Wilson (secretário interino) tem
53 anos, foi policial militar por
30 anos e aposentou como
tenente. Atualmente Wilson é
comandante da Guarda Civil
Municipal de Poá.

Secretário de Transportes –
Marcos Pacheco dos Santos, 43
anos. É formado em gestão
pública. Marcos é ex-diretor da
Secretaria de Cultura de Poá.

SECOM Poá

SECOM Pref. SãoPaulo

Psicóloga e coordenadora do projeto, Carmen Alves Carvalho de Castro e o Deputado Estevam Galvão

Estação de Trem do Aracaré

Prefeito de São Paulo, Gilberto Kassab, e o governador do Estado, Geraldo Alckmin, entrega ram oficialmente
o Centro de Educação Infantil (CEI) Conjunto Habitacional Itaquera IV, no bairro de Itaquera

Secretário de Segurança – Wilson Roberto Moreira, Secretário de Obras – Genésio Severino da Silva, Secretário de Administração – Greg Iassia Dias, o Vice Prefeito Marcos Borges, o Prefeito Francisco Pereira de Souza(Testinha),
Secretaria de Assistência Social-Márcia Bin de Sousa,  Secretária de Meio Ambiente – Claudete Bezerra dos Santos Canada e o Secretaria de Transporte–(Secretaria a ser criada, Novo Secretário)-Marcos Pacheco.
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Prefeito de São Paulo, Gilberto Kassab reunido com representantes da FIFA e
do Comitê Paulista para a Copa do Mundo de 2014
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Questão de Opinião
Por unanimidade, os vereado

res aprovaram o Parecer do
Tribunal de Contas referente às
Contas da Prefeitura Municipal
de Arujá - exercício de 2010. O
projeto foi votado na segunda
Sessão Ordinária de ontem, que
teve início às 18 horas.

A votação foi nominal, obede
cendo a ordem alfabética dos
nomes dos parlamentares.

Os parlamentares seguiram o
parecer favorável do Conse
lheiro do Tribunal de Contas,
Edgard Camargo Rodrigues.
Em seu voto, Rodrigues desta
cou a aplicação de 29,43% dos
recursos no ensino e 18,34% de

Câmara aprova Contas de 2010 da prefeitura de Arujá

aplicação na área da Saúde, o
que ultrapassou, nos dois
setores, o mínimo exigido pela
Legislação. Com despesas de
pes soal, o município aplicou

43,08% obedecendo aos limites
regulamentados.

O Conselheiro destacou
ainda o superávit de 0,13% no
fechamento do ano.

Até a votação, o processo das
referidas Contas esteve disponí
vel para consulta públi ca na
Secretaria da Câmara.
Kelly Passos /Assessoria de Imprensa Câmara de Arujá

   As origens de dois povos...
Há alguns dias, assistia em diversos noticiários da TV as informações relacionadas à

exumação do corpo do líder palestino, Yasser Arafat, que morreu em meados de 2004, sob
a suspeita de envenenamento e uma antiga curiosidade novamente bateu à minha porta:
que povo teria o legítimo direito sobre as terras sagradas do Oriente Médio?

Para entender melhor o conflito que cerca tal dilema é necessário conhecer um pouco
dos aspectos históricos, geográficos, religiosos, políticos e alguns dos principais personagens
que envolvem estes grupos humanos. Depois de pesquisar em livros, revistas, artigos da
internet e na própria Bíblia, creio que este seja um texto que resuma de modo simplificado
todo este processo histórico humanidade. Então aí vai:

Vamos começar pelos hebreus ou israelitas, como são conhecidos hoje. Embora vários
livros abordem o assunto, a Bíblia continua sendo a principal fonte de informações a
respeito da história do surgimento do povo de Israel (hebreu).

Segundo consta, tudo começou com Abraão, chefe de uma tribo de seminômade que,
guiado pelos conselhos de Deus, deixou a cidade de Ur, na Mesopotâmia (próxima às
margens do Rio Eufrates), passando por Haran e se estabelecendo na terra de Canaã (na
costa oriental do Mediterrâneo – atual cidade de Israel).

Abraão era monoteísta (acreditava em um único Deus, criador de todas as coisas) e,
por sua obediência e fé, recebeu Dele a promessa de que sua família daria a origem a um
povo que reinaria sobra a terra de Canaã (que, segundo a Bíblia, “manava leite e
mel”).Promessa essa que foi renovada ao seu filho, Isaac e posteriormente à Jaco (neto de
Abraão). Aos três, a história considera como sendo os “patriarcas”.Porém, a conquista
definitiva de Canaã só se dá no século XIII A.C, quando Moisés sai do Egito e conduz o
povo hebreu para a”Terra Prometida”, em 1.250 A.C.

Ainda falando na descendência direta de Abraão, seu neto, Jacó teve 12 filhos que, por
sua vez, deram origem às 12 tribos de Israel.

O mais novo dos filhos de Jacó, chamado José, era o preferido dos pais, o que gerava
grande ciúmes e inveja por parte dos seus irmãos que acabam vendendo-o para mercadores
do Egito e mentindo a morte do irmão. Lá, José vai trabalhar para faraó e, anos mais tarde,
se torna primeiro-ministro da corte. Nesse tempo, sobrevém um período de grande fome
em Israel e José perdoa seus familiares e consegue estabelecê-los no Egito.

Muitas gerações do povo hebreu viveram pacificamente no Egito até que, devido ao
aumento populacional e o desejo exacerbado pelo poder, um faraó decide torná-los escravos.
Em dado momento da história, é ordenada a morte de todos os meninos recém-nascidos. É
aí que surge um novo e importante personagem: Moisés. Diante de tão cruel ordenamento,
para salvar a vida do bebê Moisés, sua mãe o coloca em um cesto e o esconde entre
caniços, às margens do Rio Nilo. Mas, o pouco tempo depois, o recém-nascido é encontrado
pela filha do faraó que recolhe a criança e a educa como membro da corte.

Ao se tornar adulto, Moisés conhece sua verdadeira história, se revolta com a miséria
de seu povo e se isola no deserto Sinai. Lá, Deus se revela a ele lhe faz uma dupla promessa:
liberta os israelitas da escravidão e lhes oferece o país de Canaã. A partir de então, Moisés
assume a missão de guiar o povo de Israel até a Terra Prometida e transmitir aos homens
a mensagem de Deus. Ele retorna ao Egito e solicita que o faraó liberte os escravos, pois,
esta era a vontade de Deus. Diante da recusa, o Egito é castigado com 10 pragas (descritas
na Bíblia) até que o faraó permite a saída do povo de Israel (é o chamado”êxodo”).

Arrependido, o faraó determina que seus soldados persigam os “fugitivos”e ordena
que os traga de volta. Porém, após a travessia do Mar Vermelho (que facilitou a fuga e
impediu o cumprimento das ordens do faraó), Moisés continua a condução de seu povo,
agora pelo deserto Sinai, quando Deus novamente se revela a ele, lhe entrega as Tábuas da
Lei com os 10 mandamentos e faz uma aliança: Ele os protegerá até a entrada de Canaã,
mas, em troca, exige obediência do povo às leis.

Após 40 anos de peregrinação, Moisés morre na fronteira com a Terra Prometida.
Josué, seu sucessor, lidera uma”guerra santa” contra os cananeus, vence e a terra dos
cananeus se torna o país de Israel (Deus teria cumprido a sua promessa).

Nos primeiros anos, os juízes (sendo Josué, Sansão, Gedeao e Samuel) foram os
responsáveis por coordenar a as atividades do povo e liderá-lo nas batalhas contra os seus
inimigos. Tempos depois, fundou-se o “reino de Israel”,liderado por um rei.

Davi e Salomão foram os mais gloriosos reis da história de Israel. O primeiro foi o
responsável por expulsar do país os temíveis filisteus e escolher Jerusalém para ser a
capital de Israel. Já no reinado de seu filho Salomão, o país progrediu por meio da construção
de palácios, fortificações e o Templo de Jerusalém, onde se encontrava a “Arca da Aliança”
que continha as Tábuas da Lei (onde estavam gravados os 10 Mandamentos). Porém,
tanta luxúria, anos mais tarde, acabou por empobrecer os israelitas, tendo em vista as
grandes importações de madeira, ouro, prata e bronze oriundos principalmente da Fenícia.
Salomão aumentou os impostos, obrigou a população a trabalhar em obras públicas e a se
revezar no trabalho das minas e das florestas da Fenícia na extração de madeira, como
forma de pagamento da dívida externa.

Por ser muito fraco do ponto de vista militar, ao longo de sua história, por várias vezes,
Israel esteve sob o poder de outros povos. Depois de se dividir em dois estados rivais
(sendo Israel ao norte e Judá ao sul), o povo se viu prisioneiro dos assírios, babilônios,
persas e romanos. Foi no ano 70 depois de Cristo que o imperador romano Tito destruiu
completamente a cidade de Jerusalém e, a partir daí, o povo hebreu/judeu/israelita se
espalhou pelo mundo (fenômeno conhecido por Diáspora) e só conseguiu se reunir
novamente em 1948, quando foi fundado o Estado de Israel.

Enquanto os judeus vagavam pelo mundo, entre os séculos VII e XX houve a expansão
de um outro povo, os árabes (hoje, os palestinos). O grande líder religioso e político deste
povo, inicialmente politeísta, foi Maomé, o profeta que inspirado por Deus instaurou o
islamismo (ou religião mulçumana). Maomé ensinava que Deus havia mandado vários
profetas, tais como: Abraão, Moisés, Cristo e ele mesmo para pregarem a existência de um
só Deus, no caso Alá.

Em meados do século VIII, o povo árabe passou a ser dominado pelo império Otamano.
Tempos mais tarde, tais terras foram divididas entre a França e o Reino Unido, após a I
Guerra Mundial (1914 -1918).

Durante a II Guerra Mundial, o fluxo migratório dos judeus para a Palestina aumentou
devido, principalmente, à perseguição nazista. Ao final da batalha, em 1947, as Organizações
das Nações Unidas decidiu dividir a região em dois estados: árabe e judaico.

Inconformados, os palestinos declararam guerra aos israelenses com a intenção de
expulsá-los. Só que o duelo (1948 e 1949) acabou com a vitória de Israel e o fim da
territorialidade palestina criada pela ONU. Alguns palestinos foram viver em países vizinhos
e outros ficaram no mesmo território, porém, vivendo como “cidadãos de segunda classe”.

Em 1959, o líder palestino Yasser Arafat cria a organização terrorista Al-Fatah (que
depois passou a se chamar Organização para a Libertação da Palestina) e passou a lutar
pela recuperação do território palestino. A OLP se instalou em pontos estratégicos para o
ataque à Israel, tais como: Jordânia, Beirute e Tunísia.

Em 1988, a OLP e Arafat muda o discurso e aceita dialogar com os israelenses (há
uma pequena esperança de Paz). Em 1993, houve a assinatura do histórico “Acordo de
Paz”, entre Arafat da OLP/palestina e Israel representado por Yitzhak Rabin e Shimom
Peres.

Os acordos que se sucederam nos anos seguintes previam a devolução dos territórios
ocupados por Israel (sendo a Faixa de Gaza e a Cisjordânia) para a criação do Estado
Palestino. Tudo parecia caminhar bem até que, em 1995, um extremista israelense mata o
líder Yitzhak Rabin por não aceitar este acordo.

Após alguns anos de exílio, Arafath volta à Palestina para formar um governo autônomo,
sendo eleito presidente em 1996. Porém, sua autoridade palestina não foi reconhecida pela
ONU.

Outro entrave para o fim dos conflitos é o fato de nunca ter havido um acordo entre as
partes quanto à cidade de Jerusalém, considerada sagrada por ambos os povos.

Em 2001, Ariel Sharon assumiu o poder em Israel, declarou nova guerra, desta vez, ao
terrorismo palestino, acusando Arafath de ser conivente com as ações extremistas. Ele
ordenou a invasão das cidades palestinas. Por sua vez, os palestinos responderam com
atentados suicidas e invasões dos domínios israelenses.

Em 2004 morre Arafath, sob suspeita de envenenamento por polônio radioativo. Em
2005, Abu Mazen foi eleito comandante da autoridade palestina. As negociações de paz
acontecem em meio aos atentados terroristas. O governo israelense inicia um plano de
retirada das tropas judaicas dos territórios palestinos, porém, facções opostas se negam a
aceitar a decisão.

Em meados de 2008, de um lado, Israel tem o apoio dos EUA e do outro um tenso
relacionamento com um partido fundamentalista palestino, o Hamas (considerado terrorista).

Atualmente, embora a maior parte dos cidadãos palestinos e israelenses concordarem
que a Cisjordânia e a Faixa de Gaza devem constituir o Estado Palestino, por questões
diplomáticas, religiosas, culturais e ideológicas a impressão que fica é que a tão sonhada
paz entre os dois povos ainda parece uma realidade distante. Uma pena para as duas
descendências, cujos pioneiros foram inspirados por Deus e uma derrota para a humanidade
como um todo. Alguém discorda?

Para finalizar, mais um período de Natal do calendário cristão se aproxima e
independente de quem teria o legítimo direito sobre as terras sagradas do Oriente Médio,
proponho rezarmos/orarmos para que estes grupos humanos encontrem o caminho para a
serenidade, sossego e quietude de suas almas tão marcadas pelos diversos conflitos que se
sucederam ao longo de suas ricas trajetórias sobre a terra.

Hospital Público de Suzano será construído no primeiro semestre de 2013

As obras do Hospital Público
Estadual terão início no primei ro
semestre de 2013. A unidade será
instalada nas dependências do
Hospital das Clínicas, em uma
área de 8,9 mil metros quadrados,
totalizando R$ 25,5 milhões em
investimentos. As informações
foram repassadas ao deputado
pelo secretário estadual de Saúde,
Giovanni Guido Cerri, em
audiência realizada ontem (dia
06/12).

Estevam, que reivindicou a
obra para o governador Geraldo
Alckmin, teve acesso ao projeto
executivo e à futura estrutura do
local. Segundo cronograma do
Hospital das Clínicas, o projeto
executivo de arquitetura já foi
finalizado, restando apenas a
finalização do projeto executivo
do ar condicionado, gases
medicinais, elétrica, hidráulica,
estrutura e combate incêndio –
estes serão finalizados até 31 de
janeiro do próximo ano.

“O edital será lançado em três
de fevereiro e a licitação para a
obra será iniciada em 04 de
março. Obtive a confirmação do
secretário Giovanni de que as
obras terão início ainda no

primeiro semestre de 2013. Os
recursos já estão autorizados pelo
governador e disponíveis na
Secretaria Estadual de Saúde”,
afirmou o deputado.

O projeto inclui a construção
do Hospital Público Estadual e do
Centro de Diagnósticos por
Imagem, além da reforma do
Hospital Auxiliar de Suzano.

A reforma da atual unidade,
dividida em três pavimentos,
receberá R$ 8 milhões e incluirá
a ampliação de 120 para 150
leitos. “Para a construção do
Centro de Diagnóstico e do
Hospital Público, o Estado
disponibilizará R$ 17,5 milhões.
Já no primeiro quadrimestre de
2014 a população terá acesso ao
Hospital das Clínicas ampliado e
reformado, ao Centro de Diagnós
ticos e a grande parte do Hospital
Público, já prestando atendimen
to”, disse Estevam.

O prazo de execução das obras
do Hospital das Clínicas e do
Centro de Diagnósticos é de 12
meses. Já o Hospital Público será
finaliza do entre 16 e 18 meses.

O projeto executivo destina
dois pavimentos para o Hospital
Público, sendo mais de 2,5 mil

Viviane Strelec

metros quadrados para cada
andar, com recepção, sala de
espera, consultórios, triagem,
Hospital Dia, Enfermarias, posto
de enfermagem, áreas apoio,

conforto, UTI, sala de procedi
mentos, central de mate riais,
recuperação, vestiá rios e Centro
Cirúrgico.

Já o Centro de Diagnóstico por
Imagem será construído em uma
área de aproximadamente 500
metros quadrados e abrigará
recepção, sala de espera, exames
de ecocardiograma, ECG,
desintometria, ultrassom, res
sonância magnética, consul
tórios, box coleta, vestiários,
posto de enfermagem, observa
ção/preparo, tomografia, mamo
grafia, raio-x, sala de comando,
sala de laudos e área de apoio.

“O Hospital Público Estadual
é uma realidade.

O projeto executivo está
praticamente finalizado e as obras
terão início no primeiro semestre
do próximo ano.

É fruto de muito trabalho junto
ao governador e representa uma
grande conquista para os suzanen
ses e para toda a região, já que
teremos além do Hospital Públi
co, um Centro de Diagnós tico
que não existe em nenhuma
cidade do Alto Tietê”, declarou o
deputado.

Vereadores  aprovaram o Parecer do Tribunal de Contas referente às Contas da Prefeitura Municipal de Arujá - exercício de 2010

Hospital Público Estadual de Suzano  será instalado nas dependências do Hospital das Clínicas
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OS VERDADEIROS
INIMIGOS DO

VERDADEIRO CRENTE
Crente, denominamos aquele que creu e foi batizado,

conforme nos diz a palavra de Deus em São Marcos 16; 16,
quem crer e for batizado será salvo; mas quem não crer será
condenado.

Ao falarmos dos inimigos, vem logo a nossa mente satanás
e os demônios, que estão ao nosso redor, mas quanto a  e
esses adversários, os demônios,  estamos guardados, pela
palavra de Deus, pelas orações, e pela vigilância, mas quanto
aos inimigos que estão em nós interior,  cabe a nós, e pela
nossa  vontade, tomarmos a iniciativa de remove-los   pela
oração, jejum e constante vigilância.

 O primeiro de nossos inimigo, que está  em nós,  é  a
imaginação dos pensamentos de nosso coração, a Bíblia
Sagrada, afirma em Genesis 6;6 e 8;21, que toda imaginação
e sempre má.

Tudo o mais, que a nossa imaginação provoca, é a
desobediência, e a presunção, é a vaidade, e até a mentira,
ou mentirinha como querem alguns. Também a soberbia,
também o amor ao dinheiro que é a avareza.

Cada um  desses inimigos é sempre auxiliado pela nossa
imaginação, que ao nosso ver,  não há mal nenhum em querer.
Ter muito dinheiro, que não há mal algum em ser um pouco
presunçoso, ou ser um pouco vaidoso.

Tudo isso ocorre pelo primeiro e maior de nossos inimigos,
que e a desobediência nossa de cada dia, aos mandamentos
de Nosso Senhor Jesus Cristo, que só é senhor de quem
realmente lhe obedece, apesar de Ele ter dado todas as
condições para ser obedecido.

Nosso Senhor sempre nos deu todo exemplo, e, derrama
do seu amor aos que lhe pedirem.

Quando Ele mandou que nós anegássemos  ao nós mesmos,
e  renunciássemos ao todos os pensamentos de nosso coração,
é porque Ele conhece todos os perigos da imaginação de
cada um. Nós temos que reconhecer, diariamente, toda a
nossa pequenez e sabermos que de nós mesmo não pode fluir
nada de aproveitável.

Nós, só podemos amar verdadeiramente, o nosso
próximos, e abençoar aqueles que nos perseguem, se tivermos
Jesus Cristo em nós, através do  seu amor, amor  que excede
todo entendimento. Não existe  meios na terra para
definirmos o amor de nosso salvador, conforme lemos em
Efésios 3;19, e, esse amor excede  tudo o que se pode
imaginar, sobre o que seja o  amor.

O amor de Cristo em nós. É o que nos torna poderosos na
palavra, nas orações e em todas as nossas atitudes  quando
estamos buscando prioritariamente as coisas referentes ao
Reino de Deus, sabendo que não precisamos estarmos
ansiosos por coisa alguma

Kassab destaca avanço nas obras do estádio de
Itaquera em vistoria junto com a FIFA

O prefeito de São Paulo,
Gilberto Kassab, vistoriou as
obras do estádio do Corinthians,
que será o palco da abertura da
Copa do Mundo de 2014, em
Itaquera, na Zona Leste. Acom
panhado do secretário-geral da
Federação Internacional de
Futebol (FIFA), Jérôme Valcke,
do ministro do Esporte, Aldo
Rebelo, do secretário estadual de
Planejamento e Desenvolvimen
to Regional, Julio Semeghini, e
do secretário municipal de
Articulação para a Copa, Gilmar
Tadeu, o prefeito participou
também de reunião com
representantes da FIFA e do
Comitê Paulista para a Copa do
Mundo onde foram discutidos os
preparativos da cidade para a reali
zação do evento.

A comitiva recebeu informa
ções sobre o cronograma de obras
e as projeções de como ficará o
estádio. Na avaliação de Kassab,
o andamento das obras é
satisfatório. “Tudo está sendo
muito bem encaminhado. Resta
apenas a definição da construção
das instalações temporárias para
o jogo de abertura da Copa.

Vamos trabalhar em conjunto
com a FIFA para deixar tudo
pronto”, ressaltou.

O secretário-geral da FIFA
destacou a infraestrutura para o
evento. “O projeto do estádio é
grandioso e com certeza vai estar
pronto em dezembro de 2013”,
disse. “Além disso, existe o
projeto de mobilidade urbana,
onde conseguimos chegar aqui
em apenas 19 minutos. Tudo
atende aos nossos requisitos”,
afirmou o presidente da Fifa ao
se referir ao percurso , que
realizou de trem, da Estação da
Luz até Itaquera.

Os ex-jogadores Bebeto e
Ronaldo, membros do Comitê
Organizador da Copa do Mundo
de 2014, também estiveram no
canteiro de obras.

Eles acompanharam o prefeito
no local onde será o campo de
jogo e bateram alguns pênaltis.
Ronaldo elo giou o empenho da
capital pau lista em melhorar a
cidade para a Copa do Mundo.
“Esse proje to da Copa não é só
um projeto esportivo, mas
também social.

A Copa está fazendo com que

todos os investimentos ao redor
de Itaquera e a acessibilidade
urbana melhorem”,disse Ronal
do.

Arena Corinthians Orçada em
R$ 820 milhões, a construção do
estádio do Corinthians teve início
em 30 de maio de 2011. Ao todo,
2.200 funcionários foram
envolvidos na obra, que está com
55% de conclusão. A previsão é
de que o término do estádio
ocorra em dezembro do próximo
ano.

A capacidade original do
estádio é de 48 mil espectadores.
Contudo, para sediar a abertura da
Copa do Mundo de 2014, serão
instala das arquibancadas móveis,
que comportarão mais 20 mil
torcedores.

A previsão de custo da obra é
de R$ 35 mi lhões. Desenvolvi
mento da Zona LesteA Prefeitu ra
de São Paulo investe no
desenvolvimen to da região da
Zona Leste.

O projeto urbanís tico, lançado
em 2008, envolve a parceria com
diversos órgãos e tem como
principal objetivo a criação de um
pólo de formação e capacitação

profissional. Em 2010, inicia
ram-se as obras para a implanta
ção de uma Fatec (Governo do
Estado), um dos muitos equipa
mentos públicos previstos. Em
abril de 2011, a Prefeitura
concedeu a permissão de uso de
uma área de 16.640 m² para o
Senai (Serviço Nacional de
Aprendizagem Industrial) insta
lar uma escola de ensino profis
sionalizante na região.

A Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano
(SMDU) desenvolveu projetos
preliminares para o Centro de
Convenções e Eventos, em con
junto com a SPTuris, e também
para o Núcleo do Parque
Tecnológico da Zona Leste
(incubadora e laboratório), em
conjunto com a Secretaria
Municipal do Desenvolvimento
Econômico e do Trabalho
(SEMDET).

Em abril, foi celebrado um
convênio entre o Estado e a Pre
feitura para melhoramentos viá
rios na região do Pólo, com o
objetivo de viabilizar o Plano de
Desenvolvimento da Zona Leste.

SECOM Pref. SãoPaulo

Agradecimentos
Quero agradecer a Deus em primeiro lugar, a minha família e
aos 220 eleitores que depositaram nas urnas seus votos de

confiança a minha pessoa para representa-los na Câmara de
Ferraz de Vasconcelos, aproveitando a oportunidade quero

parabenizar o prefeito eleito Acir Filo e os novos vereadores de
Ferraz de Vasconcelos, eleitos no dia 07 de outubro, a todos,

boa sorte e um ótimo mandato.
Obrigado Ferraz!!!                    Alemão Churrasqueiro

Prefeito de São Paulo, Gilberto Kassab reunido com representantes da FIFA e do Comitê Paulista para a Copa do Mundo de 2014
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Dr Paulo
Elias

É Advogado

drpauloelias@uol.com.br

PREFEITO É CASSADO À PERDA
DO MANDATO POR 3 X 0

POR CAUSA DA PINTURA DA
CIDADE NA COR LARANJA

Como adiantamos não teve mudança no 3º voto e o Prefeito
foi condenado por 3 X 0. Uma pena porque ele vinha
melhorando e seu governo avançando a cada dia, muita coisa
boa fez e vinha fazendo em Poá, como os Postos de Saúde.
O de Nova Poá é um exemplo, uma maravilha como diria o
grande Geraldo de Oliveira. Confesso que no início não
gozava de simpatia pelo governo dele porque metia os pés
pelas mãos, comprava brigas desnecessárias, desafiava
pessoas (a justiça, nesse caso), maltratava outras, mandou
embora pessoas competentes só porque era do outro governo
e por aí afora, mas como “ninguém é de ferro” com as
“porradas” que tomou (como da cor laranja) ficou mais
flexível, mais polido. O negócio fluía, mas faltou ainda no
governo, mais críticos que puxa sacos que não acrescentam
nada (só massageiam o ego). Por isso, repito, uma pena a
condenação justo agora que foi aclamado pela população
com 77% de aprovação. Fazer o que, esse é o preço da
teimosia, arrogância de alguns que desacreditados do perigo
do processo. Aliás, um certo Secretário, afirmava
debochando: “isso não vai dar em nada..., quando terminar
quero ver você dizer que não falou nada porque o Testinha
vai até o final do mandato, vai ganhar para deputado Federal
etc” (parecia saber mais que lei, a Justiça). Outros diziam:
“Poá não tem cor oficial...”. Na época eu disse: “É preciso
saber distinguir entre SER e ESTAR Autoridade. O Prefeito
está, o Juiz É. Por isso melhor não “bater de frente”, ordem
judicial é para ser cumprida, não discutida. Mas pagaram
pra ver e agora eu é que pergunto: O que tem a dizer, inclusive
o certo Secretário? Não quero tripudiar, até porque sou
crítico dos que “mete o pau” no errado e elogia o certo (e o
certo é que o Homem fez e vinha fazendo muito em Poá), e
também porque não sou de aproveitar da desgraça alheia,
mas que sempre avisei, desde o início, ao próprio e
Secretários que a pintura daria problemas, isso avisei. Não
vou dar nomes, mas os que duvidaram, fizeram pouco caso
que repensem, reconheçam que no lugar do pouco caso
poderiam ter tomado medidas para evitar o pior. Reconheçam
que arrogância, petulância, teimosia não leva há lugar
algum. Para relembrar, transcrevo trecho da matéria
publicada neste Jornal em edição passada, antecipando o
julgamento:

“Havia muita expectativa sobre o julgamento do Prefeito
no TJ-SP... em 22.10.2012, e vai continuar... o julgamento
foi suspenso... pedido de vista do 3º Juiz. A Câmara é
composta por 3 Juízes, Relator, Revisor e 3º Juiz. Os
primeiros votaram pela condenação, o 3º pediu vista... se
este acompanhar os colegas haverá unanimidade, caso vote
pela absolvição (2 X 1) cabe embargos. Ou seja, o caso pode
se arrastar... pode haver mudança de voto de um ou até dos
dois juízes que já votaram, o que é muito difícil, raro de
ocorrer, quase impossível..., mas com esse negócio de
Mensalão todos os dias na televisão vai ser difícil uma
mudança de situação nesse caso... É como digo, a melhor
defesa, defensor não se mede pelo nome, renome fortuna
que se cobra... Tem defensores bons... que não cobram tanto
e emprestam melhor defesa, atenção com o caso... Sempre
avisamos, falamos desse e de outros casos que estão por
estourar, mas...”.

MENSALÃO
Vejam que ironia, muitos mensaleiros condenados como

o Valdemar da Costa Neto, que recebeu 7 anos e pouco de
reclusão no regime SEMI-ABERTO, não vão para a cadeia.
Qualquer cidadão comum seria preso num CDP e penaria
aguardando uma vaga numa colônia, bem longe da sua
casa, mas como se trata de “figurão”, podem anotar, nada
disso vai acontecer. Anotem e confiram depois.

Você como eu nunca viu julgamento como esse com
discussões, discordâncias daqui, dali. Muito menos Ministros
do Supremo, Superior ou de qualquer Órgão de Justiça
fazendo defesa velada de acusados como aconteceu no
julgamento do mensalão no STF. Nem esperem por isso senão
vão se cansar.

Outra, se você um dia depender de um HC a ser julgado
em qualquer das Instâncias, especialmente no Supremo pode
esquecer, vai ter que esperar e muito porque vai demorar
(até anos), especialmente se for no Supremo onde costuma
demorar até 3 anos. Mas calma, se você for “figurão” pode
sair a liminar no mesmo dia e o HC poucos dias depois como
manda a lei. E não me venha perguntar: Mas a lei não é
igual para todos?

Meu patrício Joaquim Barbosa está fazendo história no
Supremo. Parabéns a ele e também aos que fazem história
ao contrário, ao inverso. Isso é Brasil minha gente. E tenho
dito!

Edson Cury contribui com a demissão do diretor-geral do Hospital Regional

Deputado Estevam Galvão destina
recursos para o Lar Mãe Mariana

O líder dos Democratas na
Assembleia, deputado Estevam
Galvão, esteve no Asilo Lar
Mãe Mariana, em Poá, para
visitar o local e verificar os
equipamentos adquiridos com
emendas de sua autoria.

No total, o deputado destinou
R$ 60 mil para a instituição,
utilizados para a compra de uma
Kombi, uma lavadora e centrífu
ga industrial.

Os recursos foram liberados
neste ano, através de convênio
com a Secretaria Estadual de
Desenvolvimento Social.

O Lar Mãe Mariana presta
atendimento social há mais de
40 anos em Poá e atualmente
abriga quase 50 idosos carentes,
entre homens e mulheres.

O espaço conta com profis
sionais na área de enfermagem,
fisioterapia, psico logia e nutri
ção, para atender 24 horas os
abrigados. “Pos suímos um
amplo espaço para atender os
idosos em suas neces sidades,
com ala feminina e masculina,
enfermagem, sala de fisiotera
pia,cozinha, refeitó rio, área de
lazer e entreteni mento.

Para tanto, contamos com a
ajuda do município e dos Gover

nos Estadual e Federal”, explica
a psicóloga e coordenadora do
projeto, Carmen Alves Carva
lho de Castro.

Sem fins lucrativos, o Lar
muitas vezes possui dificulda
des para adquirir novos equipa
mentos, realizar obras e aprimo
rar a estrutura oferecida para os
idosos. “A Kombi adquirida
através de emenda do deputado
Estevam foi funda men j tal

para realizar mos atividades
externas com os idosos.

Aproveitamos os recursos
disponibilizados para adquirir
a lavadora e a centrífuga indus
trial, um sonho antigo da
institui ção e que está nos aju
dando muito”, agradeceu
Carmen.

Ciente das necessidades da
entidade e do trabalho sério
realizado no município, o depu

tado se prontificou a apresentar
nova emenda parlamentar junto
ao Governo do Estado para
continuar colaborando com a
instituição. “Vamos destinar
recursos no próximo ano para
aquisição de camas hospita
lares e equipamentos neces
sários para a ala de enfermaria
que está sendo construída”,
adiantou o deputado.

Viviane Strelec
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O presidente da Associação
das Câmaras do Alto Tietê (Acat)
e da Câmara Municipal de Ferraz
de Vasconcelos, vereador Edson
Elias Khouri (PSB), o Edson
Cury, está comemorando a
decisão do governo estadual que
demitiu o diretor-geral do
Hospital Regional Dr. Osíris
Florindo Coelho, na Vila Corrêa,
Dirceu Yoshiaki Kanaguchi, na

quinta-feira, dia 06. Na verdade,
Edson Cury teve uma participa
ção decisiva e, com isso, acabou
contribuindo para a queda do
então diretor-geral.

A situação insustentável do ex-
diretor fora denunciada por ele ao
subsecretário da Casa Civil,
Rubens Cury, em audiência, na
semana passada, no Palácio dos
Bandeirantes. Na ocasião, Edson

Cury cobrou providências em
relação ao péssimo atendimento
oferecido pela unidade a
pacientes e, sobretudo, o fecha
mento nos setores de emergência
e de pediatria por mais de 20h,
no último dia 18 de novembro,
por falta de médicos especialistas.

Além disso, Edson Cury
encaminhou um relatório
contendo matérias publicadas
pela mídia regional retratando a
disputa interna entre o então
diretor-geral e o atual diretor-
clínico, Alfonso Bittencourt. Na
prática, os dois dirigentes anda
vam estranhando-se, publi
camente, tendo inclusive o
médico Alfonso Bittencourt
registrado vários Boletins de
Ocorrência (BOs) na Delegacia
de Polícia, no Parque Dourado.

No fundo, o profissional procura
a preservação de direito de cole
gas, na hipótese, de eventuais
falhas no atendimento.

Ao tomar conhecimento da
briga entre os dois diretores, o
subsecretário, Rubens Cury, ficou
abismado e, ao mesmo tempo,
prometeu levar o caso ao governa
dor, Geraldo Alckmin (PSDB)
para as providências cabíveis.
Com isso, o diretor-geral acabou
sendo transferido de Ferraz para
o Hospital de Parada de Taipas,
na Capital. Comenta-se nos
bastidores que a saída de Dirceu
Kanaguchi foi festejada pela
maioria dos funcionários, que, o
acusavam de perseguição e corte
de benefícios, entre outras, ações
. “O Dr. Dirceu deixou o Regional
um caos”, conclui Edson Cury.

Enquanto Mário Sumirê (PSD) deseja a ampliação de vagas para bicicletas em Calmon Viana, Deneval Dias (PRB) quer a construção de uma lombada
no Madre Ângela, Jeruza Reis (PTB), sinalização viária no Santa Helena, e Marquinhos da Indaiá, a remoção de um poste no Jardim Obelisco

A Câmara de Poá encaminhou
na última semana diversas
indicações, bem como requeri
mentos à municipalidade cobran
do melhorias para alguns pontos
da cidade.

O vereador Mário Massayoshi
Kawashima (PSD), o Mário
Sumirê, deseja, por exemplo, a
ampliação de vagas para
bicicletas em Calmon Viana. Já o
presidente do Poder Legislativo
poaense, Deneval Dias do
Nascimento (PRB, solicitou a
construção de uma lombada no
Madre Ângela, enquanto a
presidente honorária do PTB de
Poá, vereadora Jeruza Lisboa
Pacheco Reis (PTB), e Marcos
Ribeiro da Costa (PDT), o
Marquinhos da Indaiá, fizeram
reivindicações em prol dos
Jardins Santa Helena e Obelisco.

Sumirê teve aprovado por
unanimidade, na noite de terça-

feira (4 de dezembro), o
requerimento em que solicita ao
governo do prefeito Francisco
Pereira de Sousa (PDT), o
Testinha, que, em conjunto com
a Companhia Paulista de Trens
Metropolitanos (CPTM), estude
a possibilidade de ampliar o
número de vagas no bicicletário
da estação de Calmon Viana
(Linha 12– Safira). Segundo o
parlamentar, os espaços existen
tes na cidade são insuficientes
para suprir a elevada demanda,
principalmente se for levado em
consideração o fato de que a
bicicleta é utilizada majoritaria
mente por aqueles que têm menor
poder aquisitivo.

Já o presidente da Câmara
poaense, Deneval Dias do
Nascimento, pediu que a
administração municipal provide
ncie a construção de um redutor
de velocidade na altura do

número 276 da rua Maria Amélia
dos Santos, no Jardim Madre
Ângela. De acordo com o
republicano, a comunidade local
o procurou para cobrar providên
cias, já que, frequente mente,
motoristas cometem abusos,
colocando em risco a integridade
de outras pessoas, principalmente
de pedestres.

A vereadora Jeruza Reis, por
sua vez, solicitou, via indicação,
que a Prefeitura de Poá viabilize
a instalação de sinalização
adequada entre a avenida Deputa
do Castro de Carvalho e a rua
Fernando de Noronha.

A petebista alega que, constan
temente, o cruzamento é palco de
diversos acidentes envolvendo
veículos, tanto os que trafegam
sentido bairro como os que têm
como destino a malha central da
cidade.

             Poste

Com o objetivo de atender os
pedidos de quem mora no Jardim
Obelisco, Marquinhos da Indaiá
está pedindo ao Poder Executivo
que troque de local um poste
localizado próximo ao número
151 da rua Luzia Ruth da Silva.
Ocorre que, segundo um poaense
que mora na altura onde encontra-
se a coluna, ele e sua família estão
tendo grandes dificuldades para
colocar e retirar o carro da
garagem.

“Desejo, assim, que a secreta
ria municipal competente entre
em contato com a Bandeirante
Energia para que providencie,
sem ônus para o munícipe, uma
nova disposição para o poste.
Espero que o serviço seja
empreendido o quanto antes, a
fim de se evitar maiores prejuízos
para quem reside no Jardim
Obelisco”, complementa o
parlamentar.

Vereadores cobram melhorias para Poá

As
ses

so
ria

 de
 Im

pr
en

sa
 – 

Câ
ma

ra
 de

 P
oá

Alunos  da  UBC  re fo rmam fachada  de  ent idade  em Mog i

Alunos dos cursos de
Jornalismo e Publicidade da
Universidade Braz Cubas
(UBC) trocaram o lápis e o
caderno por pincéis e tintas
neste fim de semana (17 e 18).

Após atuarem nas demandas
de comunicação do Trabalho de

Apoio ao Deficiente (Tradef),
durante projetos desenvolvidos
na faculdade, os estudantes
decidiram encerrar o semestre
com um ato voluntário: refor
mar a fachada de uma das unida
des da entidade.

Os trabalhos de restauração

objetivo, como inspira outros a
vivenciar a cidadania”.

Neste ano, o Tradef recebeu
dos alunos um novo uniforme
após uma atividade realizada na
faculdade. “São atividades que
ampliam o horizonte profis
sional de cada um e ainda
exercitam a habilidade do
trabalho em equipe, o que dá um
diferencial competitivo para os
alunos neste novo mercado de
trabalho”, comple tou a coorde
nadora dos cursos de comunica
ção da UBC, Priscila Kähler

Para coordenadora do
Tradef, Rita Ferreira, a iniciati
va dos estudantes mostra que os
jovens estão preocupados com
a responsa bilidade social. “A
ação reflete na economia de
nossos gastos. Podemos, por
exemplo, investir na compra de
mais cestas básicas, já que estão
fazendo a reforma da fachada.”

foram feitos na unidade do
Bairro Mogilar. “Conseguimos
tirar a iniciativa do papel e
trazer à prática com o apoio de
parceiros. Foram arrecadados
mais de 50 litros de tintas”,
disse o estudante de Publicida
de, Henrique dos Santos, de 20
anos.E mais: “Vamos dar desta
que à marca da institui ção, que
foi reformula da pelo grupo,
com um totem doado pelo Veran
Supermer cados, e a empresa de
paisagismo Menezes vai ficar
responsável pelo jardim”.

Segundo a professora e
orientadora do grupo, Lucimar
Gonçalves, o objetivo de uma
Instituição de Ensino Superior
(IES) é, além de ser um espaço
de reflexão e construção de
conhecimento, interagir e
estabelecer laços com a
comunidade à sua volta. “O
trabalho desses alunos da UBC
não só reflete lindamente esse

Psicóloga e coordenadora do projeto, Carmen Alves Carvalho de Castro e o Deputado Estevam Galvão

Subsecretário da Casa Civil, Rubens Cury e o Vereador Edson Elias Khouri (PSB), o Edson Cury

Alunos dos cursos de Jornalismo e Publicidade da Universidade
Braz Cubas reformam fachada de entidade em Mogi
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CEL 9317 9573
 C/ EDMILSOM - (CEARÁ)

ALUGAMOS QUADRA
DE AREIA  VESTIÁRIOS C/
EFICIENTE ILUMINAÇÃO

NOTURNA
LOCAÇÕES MENSAIS
    OU AVULSAS

OFERECEMOS
TAMBÉM PARA

 LOCAÇÃO ÓTIMO
SALÃO  DE FESTAS

(150 M2) COM
 CHURRASQUEIRA,
ÓTIMO AMBIENTE

ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZAESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA

Reino da Garotada de Poá

Ajude estas instituições
Banco Itaú

Agência 1480

C/C 03927-8

Banco Santander

Agência 0353

C/C 13001141-0

Lar Mãe Mariana
Banco Santander

Agência  0353

C/C 13000861-4

Nossa Caixa

Ag. 1121-5

C/C 04000005-0

Realizamos exames clínicos de piscina e praticas de esportes

Consultório médico
Medicina do

trabalho – Nr7
Clinico Geral

Pediatria

Ampla
Amil
Bradesco
Blue life

Nr7 -  Exame admissional – Periódico
Demissional – Retorno ao Trabalho

PCMSO - PPP - PPRA

Dr. Valter Risieri
Toni

CRM 47.799

Rua Deputado Cunha Bueno, 250 - Centro  - Poá próx. ao XI Paulista

4638-3513
Cabesp
Cassi
Economus
Fundação

Indiamed
Marítima
Medial
Osesp

Saúde
Internacional
Sermed

Cesp

Sul
América
Unimed
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É HORA DE DIZER MUITO OBRIGADO: Meus sinceros
agradecimentos pelas centenas de votos de confiança que foram
depositados no nosso amigo, Edinho do Kemel, sendo no ultimo
dia 07/10 (domingo) eleito ao cargo de vereador pela cidade
de Poá. Certamente, saberá honrá-los para fazer jus à
confiança e aos anseios de todos que acreditam num futuro
ainda melhor.

É O TRABALHO QUE VEM PARA O BEM.
CHEGA DE CARRO E ÔNIBUS, VAMOS DE BICICLETA!

Pois é pessoal, saiba que evitando transportes motorizados você
reduz, e muito, seu impacto ambiental. E ainda ganha qualidade
de vida e economia.  A bicicleta, inventada no século XIX na
Europa, é considerada uma das maiores criações da
humanidade. Hoje é amplamente usada como meio de
transporte e tem cerca de um bilhão de unidades em todo o
mundo. Embora este seja um número respeitável, temos que
fazer cada vez mais uso da bicicleta como meio de transporte
para lutar contra os efeitos do aquecimento global. Sem contar
que você fará uma significativa economia no seu bolso. Faça o
teste! E você, usa a bicicleta para se locomover por sua cidade?
Comente em www.baudeinformacao.com

QUE TAL MULTIPLICAR E FAZER BEM PARA O
PLANETA: Muitos acreditam que por mais que lutem pelo meio
ambiente, o que podem fazer pelo planeta é pouco comparado
às necessidades atuais para reverter o quadro doentio em que
estamos. Um grande engano! Ações individuais são essenciais
para recuperar a saúde do planeta. E a educação ambiental é
capaz de multiplicar estas ações. Pense nisso!

ECOTURISMO OU TURISMO ECOLÓGICO É “A
VIAGEM”, responsável a áreas naturais, visando preservar o
meio ambiente e promover o bem estar da produção local,
segundo definição da Sociedade de Ecoturismo. É atividade
que busca valorizar as premissas ambientais, sociais, culturais
e econômicas conhecidas de todos, incluindo a interpretação
ambiental como fator importante durante a experiência
turística.

O ecoturismo é uma das iniciativas para se alcançar um
modelo sustentável de desenvolvimento, incrementando-o em
regiões antes isoladas através de investimentos na construção
de hotéis, pousadas, restaurantes, na geração de empregos e
na melhoria da infraestrutura local visando atender ao fluxo
de visitantes. Além disso, divulga e valoriza o patrimônio
natural e cultural dessas regiões. Torna-se boa fonte alternativa
- ou mesmo fonte principal de renda para famílias locais. Ao
mesmo tempo, também leva problemas como o lixo, aumento
do trânsito de veículos e grande concentração de pessoas em
locais antes intocados por isso ao visitar uma cidade seja um
ecoturista consciente, Enquanto estiver viajando, minimize os
impactos ambientais, sociais e econômicos da sua visita.  Seja
culturalmente sensível e respeite os costumes locais. Fique o
tempo suficiente em cada lugar para poder apreciá-lo, Deixe o
lugar mais limpo do que você encontrou, Não utilize sabão ou
detergente em áreas naturais, Ao viajar, gaste o dinheiro no
comércio local, Combata o comércio ilegal de animais e
plantas.

LEITOR DA SEMANA: Forte abraço ao amigo Geraldo
Oliveira, homem de Deus, sério e austero que comanda a
secretaria de Governo de Poá com muito dinamismo e
responsabilidade, e sempre acompanha as ligeiras linhas deste
“escriba”.

REFLEXÃO: Será preciso, contudo, ser cauteloso com aquilo
que fizer, e no que acreditar; é necessário que não tenha medo
da própria sombra, e que aja com equilíbrio, prudência e
humanidade, de modo que o excesso de confiança não o torne
incauto, e a desconfiança excessiva não o faça intolerante.

  AACD Mogi das Cruzes completa um
ano com mais de 13 mil atendimentos

Prefeito em exercício, José Antônio Cuco Pereira, e a presidente voluntária da AACD, Regina Velloso,
acompanharam, ao lado de demais autoridades, uma atividade de terapia em grupo para crianças.

Em um ano de funciona
mento, a unidade mogiana da
AACD – Associação de
Assistência à Criança Deficien
te realizou 13.426 atendimen
tos. O número equivale a uma
média de mais de 1,2 mil
terapias por mês, garantindo
tratamentos para paralisia
cerebral, lesão medular, lesão
encefálica adquirida infantil e
adulto, mielomeningocele, má-
formação congênita, amputa
dos, doenças neuromusculares
e poliomielite.

Estas e outras informações
foram divulgadas nesta quarta-
feira (05/12), durante visita da
presidente voluntária nacional
da AACD, Regina Helena
Scripilliti Velloso. Ela foi
recebida pelo prefeito em
exercício, José Antonio Cuco
Pereira, e pelos secretários
municipais de Saúde, Paulo
Villas Bôas de Carvalho, e de
Assistência Social, Maria
Marinês Mazaro Piva. “A
quantidade de pessoas que estão
sendo atendidas certamente
aliviou o atendimento em São
Paulo e ainda facilitou de forma
significativa o acesso dos
pacientes de Mogi das Cruzes e
região”, comentou o prefeito.

A AACD de Mogi das
Cruzes foi inaugurada no dia 2

de dezembro e entrou em
funcionamento no dia 5, há
exato um ano. A unidade foi
construída com recursos da
edição 2010 do Teleton
(maratona televisiva de
arrecadação que dura 24 horas)
e teve Mogi das Cruzes
escolhida graças a uma série de
investimentos feitos pela
Administração Municipal na
inclusão de deficientes. Entre
eles estão: frota de ônibus 100%
adaptada para o transporte de
cadeirantes; referência regional
da Santa Casa de Misericórdia
para a realização de cirurgias
ortopédicas e o engajamento da

Prefeitura em todo o processo,
incluindo a doação de uma área
de 5,2 mil metros quadrados
(m2).

A unidade oferece salas de
fisiosolo, terapia ocupacional,
fonoaudiologia, psicologia,
pedagogia, piscina para
fisioterapia aquática, além de
três consultórios (pediatria,
neuropediatria e um neurolo
gista cirurgião). O próximo
passo será a implantação de
uma Sala de Avaliação Global,
onde o paciente é avaliado por
toda equipe técnica, incluindo
médicos e terapeutas. “Fiquei
encantada com o que vi desde

o lançamento da pedra
fundamental para a construção
da AACD de Mogi das Cruzes.
O atendimento e o envolvimen
to da equipe de funcionários e
voluntários superaram as nossas
expectati vas”, elogiou a
presidente voluntária nacional
da AACD. Regina Velloso
visitou a unida de ao lado dos
dirigentes da instituição, João
Octaviano Machado Neto, CEO
da AACD; Luiz Eduardo
Magalhães, vice-presidente da
AACD, e Onélia Miranda,
presidente do Conselho
Regional da AACD Mogi das

Cruzes.

Reforma nas estações de trem de Itaquaquecetuba
serão iniciadas até 2013 pelo Estado

As reformas das três estações
da Companhia Paulista de Trens
Metropolitanos (CPTM) em
Itaquaquecetuba serão iniciadas
pelo Estado até 2013, caso todas
as etapas transcorram sem
interferências judiciais.

 As informações são da
Secretaria Estadual de

Transportes Metropo litanos. Os
projetos executivos estão em fase
de contratação.

O pedido foi feito ao Estado
através de uma indicação da
deputada estadual e primeira-
dama de Itaquaquecetuba,
Heroilma Soares Tavares(PTB).

O anúncio das reformas foi

feito por Alckmin, em uma de
suas visitas na cidade neste ano.
A deputada solicitou providên
cias, no sentido da modernização
e a da ampliação das estações de
trem Engenheiro Manoel Feio,
Itaquaquecetuba e Aracaré, com
o objetivo de garantir um melhor
fluxo de passageiros, aces
sibilidade, conforto e segurança
aos usuários, já que ao longo
destes anos, desde as suas
instalações, os locais passaram
apenas por manutenções.

De acordo com a assessoria de
imprensa da Secretaria Estadual,
as instalações contarão com
plataformas cobertas, escadas
rolantes e todos os itens de
acessibilidade, como elevadores,
piso e rota táteis, comunicação
em Braille, corrimãos e rampas
adequados, além de banheiros
públicos comum e exclusivos
para pessoas com deficiência ou
mobilidade reduzida.

Para a deputada, esta é mais
uma conquista da cidade que
contará com estações mais

modernas. “O governador
continua com seu olhar atencioso
com a nossa região. Prova disso,
são as diversas obras que estão
sendo realizadas pelo Governo do
Estado nas cidades do Alto Tietê.
Mais uma vez, temos que
agradecer pela generosidade e
atenção com nossa população”,
afirmou a parlamentar.
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       Deputada estadual e primeira-dama de
   Itaquaquecetuba, Heroilma Soares Tavares

Estação de Trem do Aracaré



www.jornalaltodotiete.com.br Primeira Quinzena de Dezembro de 2012
6

Segunda a Sexta das 3:50 as 00:00 hs - Sàbado das 3:50 às 22:00 hs

Fone: 97157124 - 46393245

Horário de Funcionamento

“Eu estou no mundo, mas não sou do mundo”

Estacionamento de Bicicletas

Praça João Felippe Junior, 34 - Poá

MADUREIRA

ID:9* 10840

         Diplomação dos eleitos em outubro
 acontecerá no dia 17 de dezembro de 2012

 Para informações adicionais ou esclarecimentos, entrar em contato com
o Cartório Eleitoral, por meio do e-mail ze219@tre-sp.gov.br ou do telefone 4639-7191.

No dia 17, segunda-feira, a partir das 14 horas, a juíza da 219ª Zona Eleitoral de Poá, Doutora Antônia Brasilina de Paula Farah,
realiza a diplomação do prefeito, vice-prefeito e dos 17vereadores eleitos em outubro. A solenidade será realizada nas dependências
da Câmara Municipal de Poá, situada à rua Vereador José Calil, nº 100, Centro, e tem previsão de duração de uma hora.

Atenciosamente, Luiz Guilherme Marcos Vaz Chefe de Cartório Eleitoral Substituto


